



A LA OPINIÓN PÚBLICA Y A LAS UNIVERSIDADES DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Tlatelolco, a 3 de Octubre de 2022

Cuba vive hoy, con gran intensidad, los dolores creados por un fenómeno natural. Pero lo hace en un contexto de grandes dificultades creadas por el inhumano bloqueo económico y los grandes impactos de la pandemia.

Como sabemos, el sistema eléctrico de Cuba está colapsado y cientos de miles de cubanos se encuentran desprovistos de este abasto fundamental para conservar la comida; paliar los duros impactos del clima y mantener los servicios básicos de salud, seguridad y demás funcionando.

La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe se solidariza con el pueblo cubano y sus universidades y hace un llamado a todo América Latina y el Caribe, y el mundo, a apoyar con insumos, personal especializado, comida, para ayudar al pueblo cubano y a sus autoridades. Se trata de un momento de gran emergencia y nuestros hermanos cubanos requieren hoy de todo el apoyo, como lo podría necesitar cualquier otro país en una situación semejante.

Las universidades latinoamericanas y caribeñas podrían ofrecer enviar técnicos para apoyar a sus pares cubanos a reinstalar el abastecimiento eléctrico en la isla y en sus zonas más afectadas. Llamamos a todos a no olvidar que Cuba ha sido extremadamente solidaria con todo el mundo en momentos de pena y de tragedia. Hoy nos toca corresponderles.

Dr. Roberto Escalante
Secretario General